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■平成２９年度 第１回我孫子市地域公共交通協議会兼交通会議要録 

会議の名称  第１回我孫子市地域公共交通協議会兼交通会議 

開催日時   平成２９年１０月２４日（火）１４：００～１５：３０ 

開催場所   我孫子市役所 議事堂 第１委員会室 

出席委員   ２３名 

藤井委員、小松委員、会澤委員、吉村委員、籾山委員、篠﨑委員、井上委

員、正村委員（早川委員代理）、吉﨑委員、豊島委員、児島委員、安藤委

員、秋元委員、渡邉（豊）委員、今井委員、木村委員（中村委員代理）、

麻生委員、橋本委員、青木委員、渡辺（健）委員、斉藤委員、森委員、南

川委員 

欠席委員   １名 

小川委員 

事務局    大谷建設部長、宮本交通課長、高倍主幹、星野主査長 

吉岡主任、佐々木主任主事 

公開の状況  公開  

傍聴者    ０人 

 

議題 

（１）副会長・監査委員（２名）の選出について 

（２）平成２８年度我孫子市地域公共交通協議会 決算及び監査報告 

（３）【仮称】我孫子市公共施設循環バス（愛称：あいばす）について 

報告事項 

（１）あびバス根戸ルート本格運行について 

（２）あびバス・ふれあいバス利用状況について 

（３）免許自主返納者優遇制度申請状況について 

（４）平成２９年度の日本大学との共同研究について 

 

資料 

①座席表 

②我孫子市地域公共交通協議会委員名簿（平成29年10月1日現在） 

③平成２９年度第1回我孫子市地域公共交通協議会兼交通会議資料 

④あびバス運行に関する住民意識調査 
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■会議概要 

 

（会長） 

 それでは、議題の１番目、副会長・監査委員の選出となります。規程では会長の指名と

いうことになっていますが、立候補される方はいらっしゃいますか。 

 いらっしゃらないようなので、私の方から案を申し上げたいと思います。基本的には再

任というかたちを取りたいと思います。副議長に秋元さん。監査委員は我孫子市商工会か

ら引き続き今井委員。そして、市民委員からは今までの方が代わりましたので、小松委員

にお願いしたいと思います。 

 皆さんいかがでしょうか。 

（拍手） 

 それでは、よろしくお願いします。 

 つづきまして、議題２の平成２８年度我孫子市地域公共交通協議会決算及び監査報告に

ついて、事務局の説明を求めます。 

 

（事務局） 

（資料に沿って説明） 

 

（会長） 

 続きまして、監査委員より報告をお願いします。 

 

（今井委員） 

 我孫子市地域公共交通協議会の平成２８年度歳入歳出決算に関する会計書類について

監査したところ、適性に処理され、決算報告のとおり相違ないことを確認しました。 

 我孫子市地域公共交通協議会、監査委員、今井滋。 

 

（会長） 

 決算の説明及び監査報告について、ご質問、ご意見等があればよろしくお願いします。 

 

（会長） 

  質疑等が無いようですので、裁決をさせていただきたいと思います。 

 平成２８年度決算について、承認するにご異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」という声があがる） 

 

（会長） 

 はい、異議なしと認め、平成２８年度決算は承認されました。 
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つづきまして、議題３の仮称我孫子市公共交通循環バス、愛称あいばすについて事務

局の説明を求めます。 

 

（事務局） 

 ご審議いただきますバスにつきましては、今井タクシー様の自主運行として提出され

たものです。マイクロバスを使用する路線バス事業ということで、法令上、協議会の承

認事項となりますので、よろしくご審議の程お願いします。 

 それでは児島委員（今井タクシー㈲）、よろしくお願いします。 

 

（児島委員） 

（資料に沿って説明） 

 

（会長） 

それでは、この件に関して、御意見御質問等受け付けたいと思います。 

 

（委員） 

このルートは、時計回りとなっていますが、その理由を聞かせていただけたらと思いま

す。 

 

（児島委員） 

 我孫子市に転入する方の手続きとして、市役所で転入手続をし、つづいて水道局で水道

の手続きをする順と聞いておりますので、こういうルートといたしました。 

 

（委員） 

 これは要望ですが、西消防署のところにも停留所を設けていただければと思います。 

 

（委員） 

 これも要望ですが、天王台駅北口から水の館まで停留所がありません。他事業者と競合

があるのかもしれませんが、東我孫子駅付近にも停留所があれば便利だと思います。 

 

（児島委員） 

 ただいま、お伺いしました停留所設置の件につきましては、今後検討していきたいと思

います。 

（会長） 

 他に御意見等ございますか。 

 なければ裁決を致します。 

 本件につきまして、承認するに御異議ありませんか。 
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（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしと認めます。よって、承認されました。 

 

 つづきまして報告事項に移ります。 

 １番目のあびバス根戸ルート本格運行について、事務局の説明を求めます。 

 

（事務局） 

 （資料に沿って説明） 

 

（会長） 

 ただいまの事務局に説明に対し、御意見御質問等ありましたらお願いします。 

 ないようですので、次のあびバス・ふれあいバス利用状況について、事務局の説明を求

めます。 

 

（事務局） 

 （資料に沿って説明） 

 

（会長） 

 ただいまの説明に対し、御意見御質問等ありましたらお願いします。 

 

（委員） 

 利用者が順調に増えてきているということですが、免許返納者の増加との関係はどうで

しょうか。 

 

（事務局） 

 免許返納状況の詳細については、次の報告事項で御説明しますが、この制度が６月から

実施ということで、まだ間もないところでありますので、その影響があるとは考えており

ません。今後免許返納された方が増え、あびバスを利用する方が増えていくということを

大いに期待して、この制度をＰＲしていきたいと思います。 

 

（委員） 

 利用者推移の図のところで、合計を入れていただけると、あびバス全体の状況が分かり

やすいと思います。 

 

（事務局） 

 次回から、そのような形で検討させていただきたいと思います。 
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（委員） 

 湖北台にはあびバスがきていません。お休み処を利用する方もあびバスがあれば便利で

すので、御検討をお願いします。 

 

（事務局） 

 以前は湖北駅南口を発着していましたが、車両の関係などで現在北口を発着場所として

います。湖北台地区は民間路線バスも充実しています。また、湖北駅自由通路はエレベー

ターなどバリアフリーとなっていますので、そういったものをご利用いただければと思い

ます。 

 

（会長） 

 市が運行するバスについては、民間路線を阻害しないよう運行することが第一となって

います。そのため、既存路線が充実している湖北台地区では、そういった背景により、あ

びバスを運行していないというところをご理解いただければと思います。 

 

（会長） 

 他にございませんか。なければ次に免許自主返納者優遇制度申請状況について事務局の

説明を求めます。 

 

（事務局） 

 （資料に沿って説明） 

 

（会長） 

 ただいまの説明につきまして、御意見御質問があればお願いします。 

 

（委員） 

 この免許返納制度の優遇の期間はどのくらいですか。 

 

（事務局） 

２年間となります。 

 

（会長） 

 他に質問等なければ、次の平成２９年度日本大学との共同研究について説明を求めます。 

 

（藤井委員・日大） 

 （資料に沿って説明） 
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（委員） 

 不満度の高い地域がありますが、この地域はあびバスの通っていない地域ですか。 

 

（藤井委員） 

 今回の調査では、あびバスが通っている地域、あるいは一部通っている地域となってい

ます。 

 

 

（会長） 

 皆さんから、全体を通して何かご質問はありますか。 

 なにもないようなので、以上で本日の第１回我孫子市地域公共交通協議会兼交通会議を

終了します。 

 


